



## Hotelreservierung | Hotel booking

# SPAA 2018 - Res# 162707

Wien, 15.07.2018 - 18.07.2018

Gerne bieten wir Ihnen Sonderraten für die o.g. Veranstaltung.  
Damit Sie in den Genuss dieser Sonderraten kommen, bitten wir Sie, dieses Formular an das Leonardo Hotel Vienna zu retournieren.

Specially discounted hotel prices have been arranged for the above mentioned event.  
To make a reservation please complete this booking form and return it to Leonardo Hotel Vienna.

Wir empfehlen Ihnen so bald wie möglich zu buchen, da das Kontingent auf Anfrage und Verfügbarkeit erhältlich ist.  
We recommend you to book early as our allocation and special prices are subject to availability.

**Bitte ein Formular pro Zimmer ausfüllen / Please complete one form per room**

Vorname/First name			
Nachname/Last name:			
Anreise/Arrival day:		Abreise/Departure day:	
Einzelzimmer/ single room(s):	<input type="checkbox"/>	Doppelzimmer/Double room:	<input type="checkbox"/>
Zimmerpreise / Room Rates	Comfort Doppelzimmer / Comfort Doubleroom (1 Person):		€ 79,00
	Comfort Doppelzimmer/ Comfort Doubleroom (2 Person):		€ 89,00
	Alle Raten pro Zimmer/Nacht inkl. Frühstück & WiFi All rates per room/ per night, incl. breakfast & WiFi)		
Parkplatz / Parking:	€ 12/24h		

Kreditkartennr. / Creditcard number			
Ablaufdatum / Month of expiration	/	Sicherheitscode / CVV code	
Karteninhaber / Cardholder			

\_\_\_\_\_  
Name/Unterschrift / Name/Signature

\_\_\_\_\_  
Datum/Date

### Gültigkeit des Abrufkontingent / Validity of room allotment

Das Zimmerkontingent ist bis 01.06.2018 für Sie reserviert. Bei einer späteren Reservierung können Zimmer nur auf Anfrage gebucht werden.

The room allotment is reserved until 01.06.18. For reservations after this deadline, the rooms can only be booked on request.

### Garantierung der Reservierung / Guarantee of the reservation

Reservierungen können bis 18:00 Uhr, 14 Tage vor Anreise kostenlos storniert werden. Bitte beachten Sie, dass die Reservierung mit einer gültigen Kreditkarte vorgenommen werden muss. Im Falle einer späteren Stornierung oder Nichtanreise behält sich das Hotel das Recht vor, 100% der ersten gebuchten Übernachtung von der Kreditkarte abzubuchen.

The reservation can be cancelled free of charge until 6PM, 14 days prior to arrival. In order to guarantee the reservation, please provide us with valid credit card details. In case of late cancellation or No-show, 100% of the first night room charge will be deducted from your credit card.

### Check-In/Check-Out

Unsere Zimmer stehen ab 15:00 Uhr am Anreisetag zur Verfügung. Regulärer Check-out am Abreisetag bis 12.00 Uhr.

Our rooms are available from 3PM on the day of arrival. Check-out until 12PM on the day of departure.

**Bitte das Formular an die Reservierung senden/Please send this form to the reservation dept.**

[reservations.vienna@leonardo-hotels.com](mailto:reservations.vienna@leonardo-hotels.com)

T: +43 1 59901 550 | F: +43 1 59901 900